

校長室より

令和2(2020)年4月14日

逗子市立逗子中学校

校長 関 忠子

新年度が始まって、たった2日で休校になってしまいました。

逗子中生の皆さんはこの1週間どう過ごしていましたか。体調はどうでしょう？毎朝、体温は測っていますか？このような状況下ですが、皆さんが楽しく笑ったりできることが毎日一つでもあるといいなと願っています。

新しい教科書を開いて、課題に取り組んでみましたか？1週間でどの程度進んだでしょうか？きっと2,3年生はこれまでの学習を振り返り、少しずつでも自分の身になる学習を考え進めてくれていることと思います。

1年生の皆さんはどうですか？課題の説明は理解できましたか？どこから手をつけたらよいかわからず困っている人はいませんか？

もし、課題について、困ったことがある人、質問のある人は学校へ電話をかけてください。1年生だけでなく、2,3年生ももちろんです。担任の先生や教科の先生が応えます。何か相談事がある人も、ためらわずに気軽にかけてみてください。

マチコミで配信されているので知っていると思いますが、休校期間は5月6日まで延びました。約4週間の休校ということになります。来週にはHP上で皆さんの後半の課題を提示する予定です。ですので、ここで1週間を振り返り、次の1週間の計画を立てるというのもいいのではないのでしょうか。できれば、新しい課題が出される前に、今の課題は終わらせたいですね。

学習の計画を立てるにはフォーサイト(手帳)を活用するのも良さそうです。HPの各学年のコーナーからフォーサイト(手帳)の有効な使い方の動画が見られるサイトに行くことができます。ちょっとのぞいてみてください。一日の欄が時間割のように区切られているので、学校で過ごすように自分の時間割を作って学習するのもよいと思います。

書くことがあまり得意でない人は計画を立てるのも面倒かもしれませんが、少なくとも、学校で担任の先生からお話があったように、一日を振り返り、ちょっとした感想は書いておきましょう。計画ではなく、その日にやったことを記録する使い方もあります。やったことと振り返りの記入を毎日積み上げていくことで、自分をしっかり見つめる力をつけることも大事です。毎日少しずつ、自分に合った方法を見つけながら使ってみましょう。

先生たちは地域パトロールをしています。近所で先生たちの姿を見かけたら、声をかけてください。

学校再開まで、それぞれで頑張りましょう！！

